



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 23 juillet 2018

DES MEMBRES DU GIP CANADA-ÉTATS-UNIS PRENNENT PART À LA RÉUNION ESTIVALE DES GOUVERNEURS AMÉRICAINS

Du 19 au 21 juillet 2018, M. Brian Masse, député, vice-président de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (GIP), a dirigé une délégation à la réunion estivale annuelle de la National Governors Association (NGA) à Santa Fe, au Nouveau-Mexique. M. Colin Carrie, député, et M. Randeep Sarai, député, faisaient aussi partie de la délégation.

« La Section canadienne du GIP accueille toujours favorablement les occasions de discuter avec les gouverneurs américains », a déclaré M. Masse. « Nous sommes heureux d'avoir assisté à des présentations sur l'initiative d'innovation du président de la NGA, le gouverneur Sandoval. L'innovation revêt certes de l'importance pour la prospérité future du Canada et des États-Unis. Elle a même été choisie par le gouverneur du Montana, M. Bullock, comme thème de sa présidence de la NGA. Les bons emplois sont un objectif commun à nos deux pays, un domaine dans lequel ces derniers devraient collaborer compte tenu de l'intégration de leurs chaînes d'approvisionnement et de leurs entreprises, entre autres. »

M. Masse a conclu en disant que les présentations sur les autres sujets, comme l'équité raciale en milieu de travail, les retombées économiques du secteur des loisirs de plein air, la crise des opioïdes et l'automatisation, ont aussi été instructives. « Je sais que je parle au nom de tous les membres de la délégation canadienne en disant que ce que nous avons appris nous sera d'une grande utilité dans le cadre de nos travaux législatifs. »

Fondée il y a plus d'un siècle lorsque le président Theodore Roosevelt a réuni les gouverneurs pour discuter des ressources du pays, l'Association se fait la porte-parole de 50 États, de trois territoires et de deux États libres associés. En plus de représenter les gouverneurs au Capitole et à l'Administration américaine au sujet des dossiers fédéraux qui les touchent, elle s'occupe de concevoir et d'appliquer des solutions à différents problèmes en matière de politiques publiques.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du GIP Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le GIP Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/iia/eu.

-30-

Renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238